

## POLITIQUE



Les communes ont reçu un diplôme et une plaque émaillée sur laquelle est gravée la Marianne.

## Les trois communes les plus "citoyennes"

### CORMONTREUIL

Suite au succès des campagnes incitatives visant à l'inscription sur les listes électorales, la Fédération nationale des associations des anciens maires et adjoints de France, en partenariat avec l'Association des maires de France, a souhaité participer à cette démarche citoyenne en organisant le concours «La Marianne du civisme». Il s'agit d'encourager le vote de tous les électeurs inscrits.

Les habitants du Grand Reims semblent être de bons citoyens

puisque trois communes de la communauté urbaine ont reçu ce label, dans leur catégorie respective, pour la Marne: Anne-Marie Miser pour Cormontreuil, Jean-Pierre Belfie pour Bezannes et Wily Dubos pour Villers-Allerand.

Le classement des communes a été effectué sur la moyenne des scrutins de la présidentielle et des législatives. Sept communes, au niveau national, se verront décerner un prix lors du 90<sup>e</sup> Congrès de l'AMF en novembre. ■